

NOMINATIONS ET DEPLACEMENTS DES
REPRESENTANTS D'AUTRES PAYS

SERVICE DIPLOMATIQUE

Le lieutenant-colonel Pertev Gokçe, attaché militaire à l'ambassade de Turquie, a été promu au rang de colonel le 31 août.

Le Gouvernement de la Pologne s'est chargé des intérêts de la Hongrie au Canada lorsque le Gouvernement de Suède a abandonné cette responsabilité le 1^{er} septembre.

L'ambassadeur de France, Son Excellence M. Francisque Gay, a repris la direction de l'ambassade le 3 septembre, à son retour d'un voyage dans les provinces de l'Ouest. Il est reparti le 24 septembre pour les provinces Maritimes. Pendant son absence, M. Jean Basdevant, conseiller, dirige les affaires de l'ambassade.

L'ambassadeur des Pays-Bas, Son Excellence le docteur J.H. van Roijen, partait pour Paris le 8 septembre afin d'assister à la troisième session de l'Assemblée générale des Nations Unies. En son absence, M. Jonkheer G. Beelearts van Blokland, conseiller, est chargé d'affaires ad interim.

L'ambassadeur du Pérou, Son Excellence M. Alfredo Benavides, doyen du corps diplomatique depuis le départ de Son Excellence l'honorable Ray Atherton, à la fin d'août, a rendu visite au nouveau secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, l'honorable L.B. Pearson le 14 septembre, accompagné du corps diplomatique et des hauts-commissaires des pays du Commonwealth.

Le ministre d'Italie, Son Excellence le comte Carlo Fecia di Cossato, est parti le 22 septembre pour La Havane, ayant été nommé ministre à Cuba. M. Mario Majoli, premier secrétaire, est chargé d'affaires ad interim jusqu'à la présentation des lettres de créance du nouvel ambassadeur, Son Excellence M. Mario di Stefano.

L'ambassadeur de Chine, Son Excellence M. Liu Chieh, est parti pour Paris le 25 septembre afin d'assister à la troisième session de l'Assemblée générale des Nations Unies. Pendant son absence, le docteur Huang Ting Young, conseiller, est chargé de la direction de l'ambassade.

Le ministre de Suisse, Son Excellence le docteur Victor Nef, a repris la direction de la légation le 25 septembre, à son retour de Suisse.